



Finlandia forma un gobierno de coalición

- la redacción de Trompeta
- [21/6/2023](#)

Cuatro partidos finlandeses acordaron formar un gobierno de coalición el jueves, tras 11 semanas de negociaciones. Este gobierno mayoritario, que cuenta con 108 de los 200 escaños del parlamento, establece que el fiscal conservador Petteri Orpo será el próximo primer ministro de Finlandia.

La alianza incluye a:

- El Partido de Coalición Nacional (pcn) de Orpo (48 escaños)
- El Partido Finlandés (46 escaños)
- El Partido Popular Sueco (10 escaños)
- Los Demócrata-Cristianos (5 escaños)

El acuerdo marca un giro a la derecha en la política finlandesa, enviando a la periferia al partido Socialdemócrata, que sólo obtuvo 43 escaños.

Obstáculo migratorio: durante casi tres meses, los cuatro grupos discutieron sobre cuestiones relacionadas con la política climática, las finanzas públicas, la asistencia sanitaria y la ayuda al desarrollo. Su principal punto de discordia fue la inmigración.

El Partido Finlandés tiene una postura firme en contra de la inmigración. Al analizar el envejecimiento de la población finlandesa, el pcn considera que la inmigración es una forma de impulsar el crecimiento laboral.

Aunque los detalles de sus políticas no están claros, se espera que la coalición endurezca las leyes de inmigración, por ejemplo aumentando los ingresos mínimos mensuales exigidos a los inmigrantes que entran por razones laborales. Es probable que el gobierno de Orpo recorte las prestaciones sociales y de desempleo para controlar el déficit fiscal y suavice los compromisos medioambientales.

Ascenso de los radicales: la política europea es cada vez más extremista. Hace poco más de una década, el Partido Finlandés tenía cinco escaños en el Parlamento. Actualmente, como una de las principales facciones, ejerce una enorme influencia en las decisiones políticas.

Cuando un grupo extremista llega al gobierno, ya sea de extrema izquierda o de extrema derecha, se normaliza. En el caso de Finlandia, el miedo a la actual crisis de refugiados ha llevado al ascenso de un gobierno más radical. Esto se explica en nuestro artículo "Why Are So Many Finns Voting for the Far Right?" (¿Por qué tantos finlandeses votan por la extrema derecha?; disponible en inglés).

¿Qué hace que los votantes pidan un gobierno extremo? Y lo que es más importante, ¿qué le ocurre a una nación cuando lo obtienen? Esta tendencia política europea tendrá un impacto en el mundo mucho mayor de lo que parece.

Conozca más: para responder a estas preguntas vitales y ver la dirección que está tomando Europa, lea [El proyecto de unificación de Europa en curso](#).